

RESULTADOS ELECTORALES

Sobre 1.200.000 votantes en las últimas elecciones nacionales podrán calcularse aproximadamente 100.000 votos dados por los llamados partidos de izquierda: Socialistas y Comunistas, de los cuales el primero obtuvo el 30% de los votos dados a los partidos nacionalistas.

Los partidos nacionalistas, al igual que el Personalista, han agrupado la casi totalidad de los votos que en el momento de la votación se repartían en los partidos de izquierda.

Los tres partidos Comunistas, aunando sus votos en la totalidad de los votos que en el momento de la votación se repartían en los partidos de izquierda, llegaron a sumar 3.000 votos, lo que significa, menos del uno por ciento de los votos.

Puede decirse que la totalidad del proletariado, ha prestado su apoyo a los partidos de la reacción, y es este el problema más grave que se le plantea a la vanguardia del proletariado en el momento de la votación.

El análisis del problema es fundamental, para determinar la acción a seguir, y para restituir a los partidos de izquierda el apoyo de la clase trabajadora.

Los votos comunistas deben ser considerados como un elemento de la reacción, y no como un elemento de la vanguardia del proletariado.

Los votos comunistas deben ser considerados como un elemento de la reacción, y no como un elemento de la vanguardia del proletariado.

Los votos comunistas deben ser considerados como un elemento de la reacción, y no como un elemento de la vanguardia del proletariado.

Los votos comunistas deben ser considerados como un elemento de la reacción, y no como un elemento de la vanguardia del proletariado.

Los votos comunistas deben ser considerados como un elemento de la reacción, y no como un elemento de la vanguardia del proletariado.

Los votos comunistas deben ser considerados como un elemento de la reacción, y no como un elemento de la vanguardia del proletariado.

Los votos comunistas deben ser considerados como un elemento de la reacción, y no como un elemento de la vanguardia del proletariado.

Los votos comunistas deben ser considerados como un elemento de la reacción, y no como un elemento de la vanguardia del proletariado.

Los votos comunistas deben ser considerados como un elemento de la reacción, y no como un elemento de la vanguardia del proletariado.

PENELON Y ROMO, SUMANDO SUS VOTOS, PIERDEN 2153 HASTA LA SECCION 14a.

La política divisionista del comité central de la Unión Obrera Local, en esta elección, una vez más demostró su falta de claridad y su desprecio por los intereses de las masas proletarias del país.

Este partido burgués ha conseguido arrastrar tras sí a un gran número de electores de todo el país. Representa a los intereses del imperialismo yanqui, que son los que entregan los fondos necesarios para las campañas electorales.

En el ámbito internacional representa los intereses del imperialismo yanqui, que son los que entregan los fondos necesarios para las campañas electorales.

RESULTADOS DE LAS ELECCIONES NACIONALES 1928

COMUNALES	Presidente	Senador	Diputados
1	60	63	61
2	59	37	37
3	34	17	19
4	37	22	20
5	37	20	20
6	45	23	21
7	35	20	20
8	47	23	21
9	31	7	12
10	31	7	12
11	31	7	12
12	40	12	13
13	20	12	13
14	31	6	8
15	73	71	69
16	18	18	18
17	18	18	18
18	18	18	18
19	18	18	18
20	18	18	18
Total	568		

Las Trades Uniones inglesas

Las Trades Unions fueron, por las primeras organizaciones obreras que se fundaron en el mundo, como consecuencia de la explotación de los mineros escoceses de Asturias, donde la competencia del carbón en la época de la revolución industrial, creaba una lucha de clases, dando nacimiento a la primera organización sindical del proletariado: la "Trade Union".

Este movimiento se originó en la zona minera de la cuenca del Sur de Inglaterra, y se extendió a otras zonas mineras de Inglaterra y Gales.

El movimiento obrero en Inglaterra, se desarrolló en torno a la lucha por la jornada de ocho horas, y por la abolición del trabajo de noche.

Pergamino

Los obreros que trabajan en las destilerías de la zona de Pergamino, se encuentran en una situación de extrema pobreza y explotación.

Los salarios son muy bajos, y las condiciones de trabajo son muy malas.

Los obreros exigen una mejora de sus condiciones de vida y de trabajo.

Se pide la intervención del gobierno para resolver esta situación.

MAR DEL PLATA Situación actual de las organizaciones obreras

La situación actual de las organizaciones obreras en el Mar del Plata, es de gran debilidad y falta de unidad.

Los sindicatos existentes, no representan los intereses de las masas obreras.

Se necesita una organización obrera que unifique a los trabajadores.

El Partido Comunista debe ser el motor de esta organización.

EL PARTIDO COMUNISTA OBRERO. MANTIENE SUS POSICIONES

El Partido Comunista Obrero, mantiene sus posiciones y su programa revolucionario.

El partido se opone a cualquier tipo de colaboración con la burguesía.

El partido defiende la independencia del movimiento obrero.

El partido lucha por la abolición del capitalismo.

COMISION DE FIESTA

Se comunica a los compañeros que la Comisión de Fiesta, para el día 30 de abril, se reunirá en el local del Partido Comunista.

El objetivo de la comisión es organizar una fiesta que sirva de estímulo a los trabajadores.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

COMISIÓN DE FIESTA

Se comunica a los compañeros que la Comisión de Fiesta, para el día 30 de abril, se reunirá en el local del Partido Comunista.

El objetivo de la comisión es organizar una fiesta que sirva de estímulo a los trabajadores.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

MENDOZA Como cumplen los patrones la ley del salario de \$ 4.80

Como cumplen los patrones la ley del salario de \$ 4.80 en Mendoza, se observa que muchos empresarios no cumplen con la ley.

Los salarios pagados son inferiores a los establecidos por la ley.

Se pide la intervención del gobierno para hacer cumplir la ley.

COMISIÓN DE FIESTA

Se comunica a los compañeros que la Comisión de Fiesta, para el día 30 de abril, se reunirá en el local del Partido Comunista.

El objetivo de la comisión es organizar una fiesta que sirva de estímulo a los trabajadores.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

COMISIÓN DE FIESTA

Se comunica a los compañeros que la Comisión de Fiesta, para el día 30 de abril, se reunirá en el local del Partido Comunista.

El objetivo de la comisión es organizar una fiesta que sirva de estímulo a los trabajadores.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

COMISIÓN DE FIESTA

Se comunica a los compañeros que la Comisión de Fiesta, para el día 30 de abril, se reunirá en el local del Partido Comunista.

El objetivo de la comisión es organizar una fiesta que sirva de estímulo a los trabajadores.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

Gran Festival Artístico y Danzante QUE SE REALIZARA El lunes 30 de Abril de 1928

El lunes 30 de Abril de 1928, se realizará un Gran Festival Artístico y Danzante en el salón Giuseppe Garibaldi.

El programa incluye música, danza y teatro.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

PROGRAMA

1. — Apertura por la orquesta: La Internacional.
2. — El cuadro artístico del Partido Comunista Obrero, presentará en escena el drama de González Pacheco: "Hijos del Pueblo".

PRECIOS DE LAS ENTRADAS

Para compañeros: \$ 1.00 — Compañeros gratis.

Asientos sin excepción \$ 0.50.

NOTA: La comisión se reserva el derecho de admisión y no se suspenderá por mal tiempo.

COMO TRABAJAN NUESTRAS CELULAS

Como trabajan nuestras células, se observa que los obreros no están bien organizados.

Las células deben ser más activas y luchar por los intereses de los trabajadores.

Se pide la intervención del gobierno para mejorar las condiciones de vida.

1º DE MAYO EN AVELLANEDA

Gran acto a las 17 horas del día primero, en MITRE Y OCANTOS.

Oradores: Juan Maggu, Alberto Astudillo y Rafael Greco.

LA CHISPA

ORGANO CENTRAL DEL Partido Comunista O. de la Argentina.

Subscription prices: Trimestral \$ 0.00, Semestral \$ 0.20, Anual \$ 0.40.

Los trabajadores textiles deben reaccionar en todo el frente para conquistas generales e indispensables

Los trabajadores textiles deben reaccionar en todo el frente para conquistas generales e indispensables.

Se pide la intervención del gobierno para mejorar las condiciones de vida.

Se pide la intervención del gobierno para mejorar las condiciones de vida.

COMISIÓN DE FIESTA

Se comunica a los compañeros que la Comisión de Fiesta, para el día 30 de abril, se reunirá en el local del Partido Comunista.

El objetivo de la comisión es organizar una fiesta que sirva de estímulo a los trabajadores.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

COMISIÓN DE FIESTA

Se comunica a los compañeros que la Comisión de Fiesta, para el día 30 de abril, se reunirá en el local del Partido Comunista.

El objetivo de la comisión es organizar una fiesta que sirva de estímulo a los trabajadores.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

COMISIÓN DE FIESTA

Se comunica a los compañeros que la Comisión de Fiesta, para el día 30 de abril, se reunirá en el local del Partido Comunista.

El objetivo de la comisión es organizar una fiesta que sirva de estímulo a los trabajadores.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

COMISIÓN DE FIESTA

Se comunica a los compañeros que la Comisión de Fiesta, para el día 30 de abril, se reunirá en el local del Partido Comunista.

El objetivo de la comisión es organizar una fiesta que sirva de estímulo a los trabajadores.

Se pide la asistencia de todos los compañeros.

LA CASA REY

La CASA REY se asocia al día de los trabajadores en el 1o. de Mayo y les recuerda que la CASA REY es la más indicada para saborear las exquisitas empanadas a la criolla, que se venden a 10 y 20 centavos, como también para tomar Té o Café a precios muy reducidos.

Para las familias cuenta con un buen salón a los mismos precios. No lo olvidéis y probad una vez para ser v. clientes permanentes.

VICTORIA 468 y 472 - Salón para familias - VICTORIA 482

ALFREDO SALTERINI

SURTIDO ESPECIAL EN CASHMIRE INGLESES Y FRANCÉSIS

Precios económicos a los afiliados y simpatizantes del Partido Comunista Obrero

CALLE RIVADAVIA 2457 (altos) — U. T. 448. Mitre